

Las representaciones en el teatro pozoleño darán comienzo en octubre

La Red de Teatros 'captura' a Pozuelo

Redacción

Pozuelo de Calatrava pasará a ser, a partir del próximo mes de octubre, uno de los Ayuntamientos incluidos en la Red de Teatros de Castilla-La Mancha. La inclusión de Pozuelo en este programa regional ha sido un empeño del actual equipo de gobierno para acercar a los vecinos una programación cultural de calidad que "el pueblo se merece".

Red de Teatros

El pasado 15 de junio se celebró la reunión de la Red de Teatros de Castilla-La Mancha, en la que la Consejería de Cultura y los Ayuntamientos programadores de los espectáculos, continúan dando forma a la programación de la próxima temporada de 'Escenarios de Otoño'. En este 2008 se está celebrando la mayoría de edad de la Red de Teatros, que prosigue en su afán de poder llevar las representaciones de teatro,



tro, música y danza al mayor número de localidades.

La Red de Teatros de Castilla-La Mancha es un amplio programa de colaboración que permite avanzar juntos a los crea-

dores, gestores culturales -técnicos y políticos- y público. Busca la complicidad y la colaboración de todos estos sectores, cada uno con el grado de compromiso que le corresponde, para construir un sector económico vivo y dinámico en Castilla-La Mancha.

La Red de Teatros se basa en el consenso entre las administraciones regional y local para llevar a cabo un trabajo conjunto en el campo de las artes escénicas que permita enriquecer nuestra identidad cultural y facilitar el acceso al teatro, la música y la danza a todos los que no han renunciado a hacer de su tiempo de ocio un tiempo de reflexión y disfrute ético y estético. A todos ellos la Red les ofrece un variado mosaico de propuestas, que intenta aumentar sus niveles de calidad y variedad en cada temporada.



El afamado Festival YesteRock trajo un intenso adelanto

Redacción

Los jóvenes de Pozuelo de Calatrava han tenido el privilegio de asistir al primer concierto de presentación del Festival YesteRock, que se celebra los días 1 y 2 de agosto en Albacete. La organización de este festival, también conocido como Festival Rock de la Sierra, eligió este año a la localidad ciudadrealeña para acoger el pasado 24 de mayo el primero de los conciertos de presentación del evento.

La razón, según ha comentado el concejal de Juventud y Festejos, David Triguero, es que los organizadores del evento musical, "quieren abrir sus fronteras y quieren trasladar pequeñas partes del festival a las provincias li-

mitrofes". El resultado: un concierto que tuvo como estrella invitada a PonchoK, que presentó su último disco bajo el nombre 'Cantes Calientes' en la Sala Multiusos.

El artista principal estuvo acompañado de otros grupos de la provincia. En primer lugar, Revuelo, grupo de Pozuelo de Calatrava y que completa el cartel porque "es habitual que en cada concierto que se organiza desde el Ayuntamiento tengamos un grupo local, precisamente para promocionarles y darles la oportunidad de tocar en directo", apuntó Triguero. Los damieleños 'Célula' completaron el cartel para una noche en la que la Sala Multiusos de Pozuelo fue ocupada por numerosos amantes del rock.

Continúa el ciclo musical de verano

Redacción

Vivir la música y acercarla a los ciudadanos. Ese es el objetivo del ciclo de Conciertos de Verano 2008 organizados por el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava a través de su concejalía de Cultura. Protagonizados por la Agrupación Musical José Gracia Sánchez de la localidad, el ciclo comenzó el pasado 15 de junio pero se prolongará hasta finales de julio, y con la celebración de cuatro conciertos centrados en varias temáticas musicales.

El primer concierto tuvo lugar el domingo 15 de junio en el Teatro Municipal y sirvió para hacer un repaso por distintas músicas del mundo con la interpretación de obras francesas, inglesas, mexicanas y estadounidenses. La segunda parte del concierto estará dedicada a Italia, Rusia y como

colofón, a España con la composición 'Campeón' del director de la agrupación José Gracia. El domingo 29 de junio, la protagonista fue la música española y la moderna. A lo largo del concierto se interpretaron pasodobles, danzas españolas y hasta una marcha militar. Tras el descanso, 'Dakota' de J. de Haan, 'Fate of the gods' de Reineke y 'Gallop' de A. Reed.

El tercer concierto se hará coincidir con la celebración de la Virgen del Carmen, el domingo 20 de julio, y se realizará un homenaje al pasodoble con obras tan famosas como 'La Torre del Oro', 'Viva la Jota' o 'Tres veces guapa'.

El ciclo se cierra con músicas de cine, el domingo 27 de julio, con un concierto en el que se podrán disfrutar bandas sonoras de películas tan conocidas como La Gran Evasión, James Bond 007, el Mago de Oz o Los Picapiedra.



La afición al flamenco en Pozuelo de Calatrava quedó momentáneamente satisfecha en el mes de marzo, cuando tuvo lugar un espectáculo bajo el ilustrativo título de 'Noche de saetas y flamenco', que se desarrolló en el Teatro Muni-

pal. El programa incluyó la actuación, al cante, de Quintín Zamora y 'El Trini', con el acompañamiento a la guitarra de Antonio 'el de la Alfonso'. También cabe destacar que al baile intervino de Arte Danza.